



尼崎市立武庫中学校

学校だより

平成26年11月号

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J1b/index.htm>

## 「やる」自分が未来をこじ開ける！！

校長 高橋 利浩

### 《生徒の皆さんへ》

文化発表会でやりきった達成感や成就感を学校生活に生かしていますか？2学期もあと2カ月をきっています。もう一度、自分自身の目標に向かって頑張ってください。

いよいよ、3年生は、進路決定の時期になりました。「最後まであきらめない」という気持ちが大事です。「やらない」自分は今の実力であり、「やる」自分が未来をこじ開ける。」ということを信じて頑張ってください。2年生は、トライやる・ウィークです。学校の代表として、地域に行くことを頭に常にに入れて頑張ってください。トライやる・ウィークから帰ってきた時の君たちの成長を楽しみにしています。1年生は、勉強に部活動に、先輩にみならって、よき伝統を引き継いで下さい。期待しています。

### 《地域からのいい話》

2学期に入り、2つのいい話が、地域の方から学校に電話が入りました。

1つ目は、「1年生女子生徒が、武庫中校区で迷子になっている小さな女の子を、交番に連れていってくれました。ありがとうございました。」

2つ目は、「2年生女子生徒が、モンマルシュエの前でたおれていた地域の方を、やさしく介抱してくれました。ありがとうございました。」という2つの内容を聞いて、私は、とても嬉しかったです。これは、思いやりの心を持った生徒たちの「思いやり」のある行動でした。ここで、「思いやり心」とは、他の人の立場を尊重しながら、親切にし、いたわり、励ます心です。皆さんが、この気持ちを持ち続けて下さい。皆さん一人一人が、人間愛に満ちあふれた人として成長することを期待しています。



### 《第65回尼崎市中学校・高等学校合同音楽祭 優秀賞！》 アルカイクホールにて



学校代表に選ばれた3年1組が、全校生の思いを胸に力いっぱい歌ってくれました。その結果、堂々の「優秀賞！」(市内2位)を勝ち取ることができました。特にアルカイクに行けなかった3年生のために歌った結果だと思えます。審査員のコメントの中に「丁寧で素直な歌声に心が洗われる思いでした。」と言われました。

3年1組ソプラノパートリーダー松本千奈さんからアルカイクの感想を紹介します。「最初は全体的に声が小さかったけど、毎日の朝練や放課後の練習で変わりました。アルカイクの2、3日前は、みんな疲れが出て急に歌がだめになってしまいましたが、モチベーションを上げて当日に臨みました。本番前は、みんな緊張していましたが、お互い励まし合い文化発表会以上の今までで一番いい歌でした。結果発表が出て、いっぱい練習した成果が出てとても嬉しかったです。いい経験ができました。この合唱を通してクラスの団結ができました。田村先生、佐野先生ありがとうございます。」この「優秀賞！」は、3年生全員に送りたいと思います。

### 《部活動新人大会等、表彰他》

#### ○新人戦

- ・バレーボール部 市内大会3位 阪神大会出場
- ・陸上部 市内 男子総合3位
- ・柔道部 市内ベスト8、阪神大会出場
- ・体操 隅巴里さん(2年)県大会 個人総合2位

#### ○尼崎市中学校総合体育大会 入賞者 10月18日(土)

- ・高島真織子さん(3年)共通女子走高跳 1位
- ・増田拓真くん(3年)共通男子走高跳 2位
- ・堀口哲平くん(3年)3年男子1500m 3位
- ・佐野愛美さん(3年)3年女子100m 4位
- ・飯田真穂さん、大山明夏さん、藤本遼さん、山方真奈美さん 3年女子4×100mR 8位

#### ○第65回尼崎市中学校・高等学校合同音楽会 優秀賞 3年1組

- 阪神地区中学生作曲コンクール 金賞 嶋田佑介くん(3年)
- 兵庫県中学校総合文化祭美術部門 特選 嶋田佑介くん(3年)
- 尼崎市読書感想文コンクール 準特選 松本千奈さん(3年)

